

VAMOS a ganar porque tenemos algo en común que es más fuerte que cualquier otra cosa: somos mexiquenses que queremos ir hacia adelan te, somos mexiquenses que no nos echamos para atrás

Alejandra del Moral Precandidata de Va por México al gobierno del

LA PRECANDIDATA de Va por México (segunda de der. a izq.), en el municipio Villa del Carbón, aver.

Ante cada ataque, demos una propuesta, señala

# PRI, listo para defender Edomex, dice Del Moral

Por Magali Juárez

magali juarez@razon.com.mx

a precandidata del PRI al gobierno del Estado de México, Alejandra del Moral, convocó a la militancia a no caer en provocaciones, por lo que dijo que, ante cada ataque o descalificación, respondan con una propuesta para beneficiar a los mexiguenses.

"Ante cada descalificación, nosotros demos una propuesta y, ante cada ataque, caminemos con más fuerza y más valor, porque aquí los vamos a esperar y aquí les vamos a volver a ganar", aseguró.

En su segundo dia de precampaña, advirtió que el futuro del tricolor depende de los comicios mexiquenses y pidió a los priistas reconocer que no pueden contender solos

Por ello, explicó desde el municipio Villa del Carbón que participarán en la elección como parte de una coalición amplia y plural con el PAN, PRD y Nueva Alianza.

Remarcó que principalmente buscan que en este espacio de participación se le dé oportunidad a todos y se planteen respuestas a los requerimientos de los habitantes del Estado de México.

"Esta coalición es una alianza plural, amplia, en donde queremos que quepan todos. El Estado de México es tan grande y tan plural, que no podemos uno solo; necesitamos a todos para darle solución a las necesidades de los mexiquenses", manifestó.

EN SEGUNDO día de precampaña, la abanderada de Va por México advierte que el futuro del tricolor depende de próximos comicios; pide a militantes trabajar unidos por mexiquenses

Del Moral recordó que, después del 2018, sus opositores dijeron que el Revolucionario Institucional iba a desaparecer, "que estábamos muertos y, qué pasó: ganamos y aquí estamos".

Remarcó que, así como en Coahuila presumen la fuerza del priismo, en el Estado de México "tenemos un priismo fuerte, un priismo organizado".

Ante los militantes congregados en Villa del Carbón, la precandidata priista explicó que los comicios de este año se ganan con inteligencia y cercanía, por lo que les insistió en regresar con la gente para decirle a todos que están listos para defender el estado.

Señaló que es fundamental que el priismo salga a recorrer cada sección

electoral, sobre todo en un municipio donde la participación es superior al 80 por ciento y donde siempre se han mostrado las preferencias por el tricolor.

"El día de hoy, en esta precampaña, lo que yo quiero decirles es que vamos a organizamos de la mejor manera, que necesitamos los priistas demostrar nuevamente de qué estamos hechos", apuntó.

"Estoy convencida que hoy mi aspiración no sólo es una candidatura, es verdaderamente la oportunidad de trabajar junto al pueblo mexiquense por el bienestar de las familias que vivimos aquí", agregó.

Del Moral indicó que los priistas mexiquenses están listos para caminar el territorio estatal bajo una nueva forma de hacer política, cerca de la ciudadanía y cumpliendo su palabra. Les recordó a los militantes que todo el trabajo que realizan es considerando a sus propias familias, por lo que el objetivo es construir un mejor futuro para ellas.

Vamos a ganar porque tenemos algo en común que es más fuerte que

cualquier otra cosa: somos mexiquenses que queremos ir hacia adelante, somos mexiquenses que no nos echamos para atrás, que queremos construir un mejor Estado de México, que queremos ser modernos, que queremos ser fuertes y que eso pasa también por cambiar la forma de hacer la política", enfatizó.

### ALEJANDRA del Morai pidió el

miércoles que los partidos dejen que las mujeres que participan en la contienda sean las protagonistas y "no los hombres

### Los priistas mexiquenses están listos para recorrer la entidad y defenderla: Alejandra Del Moral

La precandidata a la gubernatura del Estado de México por parte del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandra Del Moral, Ilamó a la militancia a organizarse y, en unidad, trabajar por el bienestar de las familias mexiquenses.

a elección de 2023 se basa en que, con inteligencia y cercanía, los priistas regresen con su militancia y le digan que el partido tricolor está listo para defender al Estado de México, afirmó la precandidata a la gubernatura de la entidad por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandra Del Moral Vela.

"Regresemos con nuestra gente y les digamos que estamos listos para defender nuestro estado. Soy una mujer nacida, crecida y hecha en el territorio mexiquense y lo voy a hacer todos los días, de aquí al 4 de junio, dedicarle mi vida a esta tierra, ¿por qué? porque quiero que le vaya bien a mis paisanos", puntualizó durante un encuentro con militancia priista de Villa del Carbón.

La precandidata del PRI destacó que los hombres y mujeres de Villa del Carbón son valientes, caminan su

municipio y todos los días sacan adelante a sus familias, por lo que pidió a los militantes de este municipio que den su mejor esfuerzo, se organicen y hagan lo que saben hacer, sin caer en descalificaciones y brindando propuestas.

Señaló que quienes viven en el Estado de México tienen mucho de que sentirse orgullosos, además de ser valientes para defenderlo, porque el territorio mexiquense es amplio y plural, por lo que se necesita de todas y todos para dar solución a las necesidades de la población.

"El día de hoy en esta precampaña, lo que yo quiero decirles, es que vamos a organizarnos de la mejor manera, que necesitamos los priistas demostrar nuevamente de qué estamos hechos", apuntó.

"Estoy convencida que hoy mi aspiración no solo es una candidatura, es verdaderamente la oportunidad de trabajar junto al pueblo mexiquense por el bienestar de las familias que vivimos aquí", manifestó.

Alejandra Del Moral indicó que los priistas mexiquenses están listos para caminar el territorio estatal bajo una nueva forma de hacer política, cerca de la ciudadanía y cumpliendo su palabra.

Agregó que se ganará el Estado de México porque a los priistas les mueve su amor por México y porque son una fuerza viva que demuestra que, con trabajo, dedicación, disciplina y unidad son invencibles.

"Vamos a ganar porque tenemos algo en común que es más fuerte que cualquier otra cosa, somos mexiquenses que queremos ir hacia adelante, somos mexiquenses que no nos echamos para atrás, que queremos construir un mejor Estado de México, que queremos ser modernos, que queremos ser fuertes y que eso pasa también por cambiar la forma de hacer la política", enfatizó.







#### La Jornada Edoméx p.4



LA PRIISTA LLAMA A LA UNIÓN DE LOS MEXIQUENSES

## "Somos un equipo, necesitamos unos de otros": Del Moral

La precandidata visitó los municipios de Villa del Carbón, Chapa de Mota, Timilpan y Morelos; destaca su valentía

#### REDACCIÓN

En el segundo día de precampaña, Alejandra del Moral Vela, precandidata a la gubernatura de la entidad por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), visitó los municipios de Villa del Carbón, Chapa de Mota, Timilpan y Morelos, en donde resaltó que su aspiración a la candidatura no es solamente de un partido, sino del pueblo mexiquense. Subrayó que, por primera vez en la historia del estado, el PRI postula a una precandidata mujer. "Una mujer valiente igual que las mexiquenses que estamos aquí", expresó. Reconoció también a los hom-

Reconocio tambien a los nombres de la militancia priista porque "somos equipo, necesitamos unos de otros", aseguró. Dijo que la elección de 2023

Dijo que la elección de 2023 se basa en que, con inteligencia y cercanía, los priistas regresen con su militancia y digan que el partido tricolor está listo para defender al Estado de México

"Regresemos con nuestra gente y digamos que estamos listos para defender nuestro estado. Soy una mujer nacida, crecida y hecha en el territorio mexiquense y lo voy a hacer todos los dias, de aquí al 4 de junio, dedicarle mi vida a esta tierra, ¿por qué? porque quiero que les vaya bien a mis paisanos", puntualizó durante un encuentro con militantes de Villa del Carbón.

La precandidata del PRI des-



tacó que los ciudadanos de esa zona son valientes, por lo que pidió a los militantes que den su mejor esfuerzo, se organicen y bastan lo que saben basta.

mejor esfuerzo, se organicen y hagan lo que saben hacer. "En esta precampaña, lo que yo quiero decirles, es que vamos a organizarnos de la mejor manera, que necesitamos los priistas demostrar nuevamente de qué estamos hechos.

"Estoy convencida que hoy mi aspiración no solo es una candidatura, es verdaderamente la oportunidad de trabajar junto al pueblo mexiquense por el bienestar de las familias que vivimos aqui", manifestó.

Del Moral mencionó que los priistas mexiquenses están lis▲ La mexiquense dijo que demostrarán de qué está hecho el partido. Foto especial

tos para caminar el territorio estatal bajo una nueva forma de hacer política.

"Vamos a ganar porque tenemos algo en común que es más fuerte que cualquier otra cosa, somos mexiquenses que queremos ir hacia adelante, somos mexiquenses que no nos echamos para atrás, que queremos construir un mejor Estado de México, que queremos ser modernos, que queremos ser fuertes y que eso pasa también por cambiar la forma de hacer la política", enfatizó